

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CARGOLFEST : SIX ÉDITIONS DE PASSION, DE CULTURE ET DE GÉNÉROSITÉ

*Un festival catalan qui rayonne...
et mérite des moyens à la hauteur de son ambition*

Une équipe de bénévoles pas comme les autres

Team Cargols, c'est un espace de partage, d'innovation et d'initiatives. Là où ailleurs, 80 % des bénévoles sont "loisirs" et 20 % vraiment actifs, chez nous, c'est l'inverse : 80 % d'hyperactifs !

Cette énergie unique repose sur des femmes et des hommes de bonne volonté, courageux, patients et déterminés.

Un ambassadeur du patrimoine catalan

Depuis près de dix ans, Pedro et la Team Cargols font vivre et voyager la cargolade, symbole de convivialité catalane. Leur action en fait un véritable ambassadeur des Pyrénées-Orientales et de la région Occitanie Pyrénées-Méditerranée. Nous représentons fièrement notre territoire au Salon International de l'Agriculture, à Escale à Sète, aux Fêtes maritimes de Brest, mais aussi à Barcelone, Lleida, Odena, Fontcoberta et jusqu'aux Baléares.

Et l'aventure ne s'arrête pas là : la *Route Européenne de l'Escargot* prend forme, portée par une passion commune.

Une équipe généreuse et solidaire

De plus en plus de villages et de restaurants organisent leurs cargolades. Nos actions font des heureux, parfois des jaloux, mais notre moteur reste le même : rassembler, partager, transmettre.

Notre mascotte PECA (Plaque de l'Escargot Catalan Artisan) soutient chaque année une association locale caritative.

Chez nous, la générosité n'est pas affaire de marketing ni de folklore : plus notre festival grandit, plus nous pourrons reverser à ceux qui en ont besoin.

Une histoire légitime, une idée visionnaire

En 2015, Madame la Préfète Josiane Chevalier et Monsieur Laurent Gauze, Président de la CCI, saluaient l'idée d'un festival de l'escargot, réaliste et positive pour le territoire.

En 2019, le Préfet Philippe Chopin, Carole Delga (Région Occitanie), Hermeline Malherbe (Département), et Jean Roque, Maire de Toulouges, ont encouragé la concrétisation du projet. Son successeur, Nicolas Barthe, a poursuivi cette dynamique avec constance.

Ainsi naissait Cargolfest, encouragé et soutenu par ces institutions dont les représentants sont membres de droit de la Team Cargols.



Cargolfest

Six éditions de succès et de rayonnement

Six éditions plus tard, le succès ne se dément pas.

Les gourmets affluent, la couverture médiatique s'étend au-delà des frontières, et Cargolfest s'impose comme un rendez-vous incontournable de la culture et de la gastronomie catalanes.

Mais la réalité économique reste fragile : deux festivals sur trois sont déficitaires, et malgré son rayonnement, Cargolfest fonctionne avec des moyens dérisoires :

- Mairie de Toulouges : 1 250 €
- Département des Pyrénées-Orientales : 2 200 €
- Région : 500 €

Avec moins de 4 000 €, nous faisons ce que d'autres réalisent avec des moyens autrement plus importants. C'est un exploit... mais surtout une limite !

Une vision : professionnaliser pour mieux partager

Pour sécuriser l'organisation, accueillir davantage de publics, valoriser artisans et producteurs et soutenir plus largement les causes solidaires, un accès gratuit et des prix populaires, un soutien financier renforcé est indispensable. Ainsi, chaque euro investi dans Cargolfest permet de :

- Faire vivre la culture catalane
- Promouvoir la gastronomie et l'artisanat de notre territoire
- Développer des actions solidaires dans le département
- Encourager les pratiques écoresponsables

Un appel à la mobilisation

Emmenés par Pedro, les membres de la Team Cargols ne comptent ni leur temps ni leur énergie. Mais pour continuer à avancer, les moyens doivent être à la hauteur de l'ambition.

Soutenir Cargolfest, c'est investir dans la culture, la convivialité et la générosité catalanes.

Donnez-nous les moyens de continuer à donner, à créer du bonheur, et à faire briller notre territoire !

Contact Presse

Team Cargols

Tél : 07 78 16 21 61

service-presse@teamcargols.com

www.teamcargols.com

